

Erschienen am 26.11.2022

Adventsmarkt startet am Postplatz

Reichenbach. Kommenden Dienstag öffnet der Adventsmarkt des Gewerbevereins Reichenbach auf dem Postplatz. Neben der Glühweinbude des Vereins und der Rosterbude der Fleischerei Uwe Schaller wird es zwei Buden für Händler, Vereine und Schulklassen geben, um im täglichen Wechsel sich und ihre Aktionen zu präsentieren. Geöffnet ist der Adventsmarkt Montag bis Donnerstag von 10 bis 18 Uhr, Freitag in Zusammenhang mit Veranstaltungen wie am 2. Dezember der Weihnachtsparty mit dem Wilden Waldo auch länger, sowie Samstag von 10 bis 13 Uhr. Jeweils 17 Uhr ist unter der Woche eine kleine kulturelle Umrahmung geplant, so am 30. November mit Cornelia Schmidt und Marco Elsner oder am 5. Dezember mit Frank Wirth. An den Sonntagen, 4. und 11. Dezember, ist geschlossen. Mit dem Start des Weihnachtsmarktes am 15. Dezember zieht die Glühweinbude auf den Markt um. (gb)

© Copyright Chemnitzer Verlag und Druck GmbH & Co. KG